



C'est la 1<sup>ère</sup> fois que notre séjour rando de printemps se déroule en été. Il faut sans cesse innover !

En tous cas, 33 personnes sur les 35 inscrites initialement se retrouvent au centre Miléade au pied duquel coule le Doron

A l'occasion de l'apéro qui nous est offert, la responsable hébergement nous briffe sur le fonctionnement du centre. Ensuite Véronique, la responsable des guides nous trace les grandes lignes de nos randos.

Pour une fois, je ne décrirai pas notre séjour, jour par jour mais de façon globale.

Que dire alors ?

Que la montagne tout autour de nous et pendant nos sorties est omniprésente et verticale, histoire d'en imposer.

Que les sommets sont partiellement enneigés avec parfois pour la grande Casse et le Génepy des réserves de neige qu'on appelle glaciers.

Qu'à certains moments nous foulons cette couverture blanche qui fond sous les assauts du soleil.

Qu'à l'occasion d'une autre rando, nous marchons sur l'eau sur le lac des vaches.

Qu'à de multiples reprises les habitantes du coin, je veux parler des marmottes se manifestent à leur façon

Qu'avec une bonne vue ou des jumelles certains ont la chance d'apercevoir des chamois et quelques cerfs

Que nous avons découvert le sang des glaciers qui se matérialise par des tâches rouges sur la neige, causées par des microalgues

Mais surtout que la nature nous a offert un bouquet grandiose de fleurs de montagne (gentiane, primevère bleue des montagnes, lys blancs de St Bruno, sabots de Vénus, génépi, edelweiss, lys martagon en boutons, anémones à fleur de narcisse, ancolie des montagnes.....et bien d'autres que j'ai oubliées)

Que la nourriture servie au centre (il faut bien parler de consistance) est bonne mais que le système des pique-nique est à revoir (ras le bol de ces tickets pour la récupération des boîtes !!)

Que le soleil est au RDV chaque jour

Que les guides sont compétents, d'une extrême gentillesse et très prévenants

Et pour terminer, que ce séjour, aux dires d'une participante, est le meilleur auquel elle ait participé

Que la montagne est belle chantait Jean Ferrat !

Amen, la messe est dite

Vivement le prochain séjour en septembre

